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国際交流部会新しい試みに挑戦 
ミャンマー・インドネシアの現地の学生と交流!! 
ＮＰＯ法人 SA ネット大阪とＳＡ吹田国際交流部会が連携 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東南アジア現地とｚｏｏｍで交流しました。 
現地の日本語学生と日本の高齢者の交流，小川と手塚が参加 
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NPO 法人 SA ネット大阪 理事長 村松秀明 

オンライン国際交流の協働について 

 

 昨年より SA 吹田のおもちゃ部会との全面的

な協働事業として「おもちゃ学校」大阪校を開

校させて頂きました。今年は又新たにオンライ

ンでの国際交流も協働で行っていこうという事

で先般は、ミャンマーの若者達との交流に小

川会長、手塚様に参加頂きました。交流の日

の翌日にクーデターが起こりメンバー一同今

後の活動に危惧しましたが、無事に交流は続

ける事ができております。 

 

SA 吹田 国際交流部会  手塚之博 

 

SA ネット大阪の村松さんからのお誘いで

海外の若者と日本の高齢者との Zoom によ

る交流を見学させていただきました。リア

ルに勝るものはありませんが人との交流が

制限されている状況の中で素晴らしい取り

組みをされているなと感じました。今後、

部会メンバ－も参加させていただき国際交

流部会の活動の柱の一つになるよう取り組

みたいと考えています。 
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今年の夏休みおもちゃの計画 

コロナの状況によって変わります 

 
夏休み元気な子ども全員集合!! 

おもちゃカーニバル 

会場:夢つながり未来館（阪急山田駅） 

日時:2021年 8月 20日(金) 

午前１１時～１6時 00分 

   １人何個でも作れます。全部で３０００個 

申し込みはいりません。 

自由参加で全部無料です。 
 

夏休みおもしろ工作 

科学工作・ロボット教室 
8 月 7 日（土）吹田市夢つながり未来館 

 
① 相撲ロボット②登るテントウ虫③走るトーマス④リニアゴマ 

⑤F1 グランプリ⑥人力車ロボット  以上 6教室 
参加クラス名、氏名・学校・学年・電話番号を記して申し込みしてください。 
申し込みは 7月 1 日（土）7:00～受付 各コース定員 40 名 先着順 対象：小学生   
1 人１教室しか申し込み出来ません。友達など他人の申し込みは出来ません。 
参加費 1,000 円 問合せ先：携帯 ０９０－４０３２－９１７７ 
申し込み先 メール ogawatadaosasuita@yahoo.co.jp 小川忠夫 

チラシの一部 

チラシの一部 
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SA 連協理事会で SA 吹田の活動事例発表しました 

おもちゃ学校吹田校の紹介 
 

 

   

 

 
 今年度の SA 吹田総会について準備を進めています 

 
 

 

訃報 元会長 丹羽史朗氏 御逝去 
第 8 代会長でありました、丹羽史朗さんが去る 
1月にお亡くなりになりました。コロナ禍の時節柄、 
詳細は不明です。ご冥福をお祈りいたします。 

 

故丹羽史朗さんを偲ぶ SA 吹田会長小川忠夫 
丹羽さんに初めてお会いしたのは、18 年前、

私が当時の老人大学を卒業し、SA 吹田に入会

したときに、当時会長であった武内さんととも

に、受け入れていただいたのが丹羽さんでした。

それ以来、長きにわたり先輩としてご指導をい

ただきながら共に同志として活動をしてきま

した。当時、その数年前に SA 吹田に始まって

以来の危機が訪れそれの収束に奔走されまし

た。会長不在と活動停滞により SA 吹田の活動

が休会に追い込まれた時に SA 吹田の再建に尽

力されたのが丹羽さんでした。新会長として数

年を待たず会員の増員と活動の活性化を見事

達成され SA 吹田の活動を軌道に乗せ成長路線

を確実にされました。会長を退かれた後も、お

もちゃ部会長として昨年まで長きにわたって

ご指導をいただきました。穏やかなお人柄と確

かな指導力により SA 吹田をここまで導いてい

ただきました。ありがとうございました。合掌

子ども健全育成指導者養成講座 

子どもにおもちゃつくりを教える人を育てる 
 

①6年前に SA吹田おもちゃ部会で立ち上げた 

②3年前に NPO法人を立ち上げ取り組んだ 

③6年間で入学者 150名内 100名吹田市在住 

④入学者の内53名がSA吹田会員として活動中 

⑤今後、北ブロック SAからも一般受講者を募集 

⑥卒業したら出身 SAに帰って活動する 

⑦将来地区 SAでおもちゃ学校を立ち上げる場合 

  SA吹田が運営ノウハウを提供、支援を行う 

 

 

 

プレゼン実施日 2月 4日(木) 

プレゼン発表者 長澤慎治理事 

出席理事会メンバー 18名 

アンケート実施 

①紹介活動の評価大 11 件 

②おもちゃ学校に関心がある 11件 

③自 SAでおもちゃ学校考える 3件 

 

今後の進め方 

①おもちゃ学校と調整して進める 

②おもちゃ学校で SA会員増加を!! 

コロナの状況が流動的、どの程度収まるのか、ワクチンの接種はどの程度すすむの

か。4 月 30 日メイシアターで会場確保していますが、状況によっては書面審査の総

会になる可能性もあります。現在役員会で、議案書について審議を進めています。 
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会員の広場 
テーマ:自由(活動・趣味・失敗談・想うこと・何でも可) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福祉部会   大場康子 

コロナの収束が待たれます 
 
コロナ禍になり早一年が過ぎました。誰も
が辛すぎる一年です。この大変な中で医療
従事者の方々、介護従事者の方々のご努力
には、頭が下がります、声を大にして「あ

りがとうございます」と言いたいです。以
前の生活に近づくには、暫くの時間が必要
と思いますがいつの日か、またボランティ
アとして、楽しく、お役に立てる日が来ま
すことを願っております。ステイティホー
ム中ですが、今の自分にできる事をしよう
と思います。人それぞれ抱えている事情の
違いで、反応は様々ですが「こんにちはお
元気ですか?」とお声がけする事で、すこ
しの笑顔をいただけるのが、私が前を向い

て頑張れる力となっています。 
 

おもちゃ部会 おもちゃ箱未来 松本正春 
    

皆様へ 
 

コロナ禍の自粛で悶々と日々を送られてい
ると思います。昨年の２月ごろからの今日の
事態、かれこれ 1 年が過ぎようとしています
がこの先どうなることでしょうか。今世紀最
大の災難に我々は遭遇したわけですそれも 
家族をはじめ 地球規模でまわりのすべての
人、人を巻き込んで現在進行形です。私のさ
さやかな人生経験 歩んできた過去を振り返
りましても最悪です。 

ましてや わたくしは高齢者です。しかしな
がら 少し光が見えてきたようですね。人々
の防御の努力と工夫に加え、対抗するワクチ
ンが開発され進歩した科学技術が 対抗しょ
うとしています。初めての経験です。 多数
の人々を救済すること 大変な事業ですが期
待したいものです。早く、以前のごく普通の
生活に早くもどってほしですね。 

 

おもちゃ部会  吹二みなみ遊び塾 

コロナ禍の中で  池田春美 
 

 コロナ禍の中 皆さんどう過ごされて
るのでしょう？ 私はお家で出来る事、何

か無いかな？と、ホームセンター、百均と 
目新しい物探しに行くのですが、誰もが思
う事は、一緒なのでしょう、買い物客で密
な感じでした。孫守りの合間に仕事をし、
その合間にイベント参加を‥‥と、思って
たのに自粛要請でイベントもなくなり、週

末になるとやって来る孫達の創造のヒラ
メキに色々と集めていた、おもちゃ作材が 
底をつきそうです！ 
おもちゃ作りのイベントが早く始まりメ
ンバーの皆さんと会えるのを楽しみにし

ています。そしてコロナの終息が一日でも
早く来る事を祈ってます。 

歌体操市民塾   松村 巴 

zoom に思う 

  

今年も新型コロナ禍で窮屈な生活が続

いています。人と人を切り離し孤立させ、 

人の集まり触れ合う施設まで、感染予防で 

閉鎖されました。気力、体力が衰えるなか 

幸いにも歌体操市民塾からテレワークの

申し込みがあり参加したところ、意外にも

楽しい発見ができました。zoom で全員の

顔を見ながら部屋の中での歌体操は一体

感が生まれ一段と力が入り、体をよく動か

すことができました。また予習、復習もで

き楽しい時間を過ごせました。一日でも早

くワイワイガヤガヤと人と人の触れ合え

る施設での歌体操ができることを、これか

らも心待ちにしています。 

編集後記 

せめて、夏休みの活動ができたらいいなと思います。ワクチン接種も広まり一刻も早く活

動が立ち上がるのを期待するのはもちろんです。会員の広場の声もコロナ一色です。誰で

も思いは同じことであるとつくづく感じます。もう少しの辛抱でありますように!!小川記 
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